事業実施状況

開催年月日	内	容
平成30年4月27日(金)	第1回役員会 於:聖原田	
平成30年5月10日(木)	交通安全教室 於:岡山市立政田小学校	
平成30年5月18日(金)	交通安全教室 於:津山市立高田小学校	
平成30年6月23日(土)	平成30年度通常総会・講演会 於:ホテルグランヴィア岡山	
平成30年7月26日(木)	第1回中国ブロック青年部協議会幹事 於:ホテルセンチュリー21広島	Ą۲.
平成30年9月12日(水)	第2回役員会 於:岡山県トラック総合研修会館	
平成30年10月13日(土)	「トラックの森」整備 於:長船美しい森	
平成30年10月20日(土)	働くトラックファミリーフェスタ 於:岡山市サウスビレッジ	
平成30年10月24日(水)	交通安全教室 於:倉敷市立緑丘小学校	
平成30年11月8日(木)	第2回中国ブロック青年部協議会幹事会 於:島根県トラック協会	公人
平成30年11月21日(水)	第3回役員会 於:岡山県トラック総合研修会館	
平成30年12月1日(土)	青年部合同研修会 於:ピュアリティまきび	
平成30年12月8日(土)	全ト協青年部会中国ブロック大会 於:ホテルー畑	
平成31年1月26日(土)	国道清掃 於:福治待避所、政津待避所(上下)	
平成31年1月26日(土)	新年互礼会 於:景虎	
平成31年2月5日(火)	第4回役員会 於:岡山県トラック総合研修会館	
平成31年2月22日(金)	全ト協青年部会全国大会 於:京王プラザホテル	
平成31年3月9日(土)	10府県トラック協会青年部交流会 於:ホテルグランヴィア岡山	
平成31年3月20日(水)	第3回中国ブロック青年部協議会幹事会 於:岡山シティホテル厚生町	
平成31年3月24日(日)	第4回チャリティーゴルフコンペ 於:鬼ノ城ゴルフ倶楽部	

交通安全教室を開催

政田小学校の全校生徒235名を対象に、大型車の運転席からの死角、左折時の内輪差及びバックランプ等の灯火類について実演を交えて説明しました。

また、乗用車を用いて急ブレーキをかけたい際の停止距離の実演も行いました。













交通安全教室を開催

青年協議会(会長 何倉益運輸 代表取締役 草野 博一)では、平成30年5月18日(金)に津山市下横野の津山市立高田小学校において交通安全教室を実施しました。 政田小学校の全校生徒124名を対象に、大型車の運転席からの死角、左折時の内 輪差及びバックランプ等の灯火類について実演を交えて説明しました。

また、乗用車を用いて急ブレーキをかけたい際の停止距離の実演も行いました。













通常総会・講演会を開催

青年協議会(会長 何倉益運輸 代表取締役 草野 博一)では、平成30年6月23日(土)にホテルグランヴィア岡山において平成30年度通常総会及び講演会を開催しました。今年度は、一岡山県物流青年会と同じ日に開催しました。

通常総会では、会員、23名出席の下、14時に開会し、会長挨拶のあと議事に入りました。第1、第2号議案をそれぞれ審議した結果、異議もなく承認されました。

上程された議案

第1号議案 平成29年度事業報告及び決算報告について

第2号議案 平成30年度事業計画(案)及び予算(案)について

総会終了後、15時40分から来賓祝辞があり、16時25分から講演会を開催しました。

講演会では、心理学者で心理コンサルタントの晴香葉子氏を講師に招き、「仕事に活かすポジティブ心理学&コミュニケーション」と題してご講演いただきました。

岡山県物流青年会 第35回通常総会平成30年度 青年協議会通常総会









「トラックの森」保全活動を実施

青年協議会(会長 何倉益運輸 代表取締役 草野博一)では、平成30年10月13日(土)に瀬戸内市長船町磯上の長船美しい森において「トラックの森」の保全活動を実施しました。 …

平成19年に長船美しい森の一部を「トラックの森」として植樹を行いましたが、保全活動がなされていなかったことから、協議会で下草刈り等の保全活動を行うものです。平成25年から保全活動を実施し今回で6回目となります。

当日は、10時から会員及び協会の職員あわせて13名が参加して、下草刈りに汗を流しました。













働くトラックファミリー フェスタに参加

青年協議会(会長 何倉益運輸 代表取締役 草野博一)では、平成30年10月20日(土)に岡山市南区片岡の岡山市サイスビレッジにおいて開催された「働くトラックファミリーフェスタ」に参加し、フランクフルトやスーパーボールすくい等を出店しました。

また、昨年度に引き続きトラクタヘッドを使用して体験乗車を行いました。日頃乗ることができない大型車の助手席に乗れるとあって子ども達からは大人気でした。

青年協議会では、平成24年度からスタッフとして参加し、翌25年度からかき氷 や飲物の屋台を出店しています。



交通安全教室を開催

政田小学校の1~3年生112名を対象に、中型車の運転席からの死角、左折時の内輪差及びバックラップ等の灯火類について実演を交えて説明しました。

また、乗用車を用いて急ブレーキをかけたい際の停止距離の実演も行いました。













合同研修会を開催

今年度の研修会は、昨年度に引き続き2部構成で開催しました。

第1部では、岡山運輸支局の坪倉首席運輸企画専門官から「最近の運送業界の現状」と題してお話しいただきました。

続く第2部では、㈱スターシップホールディングス代表取締役の畠嘉伸氏から「伸びている後継者が密かに実践しているたった2つの事」と題してご講演いただきました。

青年協議会、岡山県物流青年会等あわせて33名が参加しました。









国道清掃を実施

青年協議会(会長 何倉益運輸 代表取締役 草野博一)では、平成31年1月26日 (土)に岡山市東区政津の国道2号線政津待避所(上下線)及び同じく東区福治の国 道2導線福治待避所において清掃活動を実施しました。

清掃活動では、待避所内に散乱する弁当ガラやペットボトル等を拾い、約1時間半の作業で、約55袋分のゴミを収集しました。













(公社)全日本トラック協会 青年部会全国大会に参加

青年協議会(会長 何倉益運輸 代表取締役 草野 博一)では、平成31年2月22日(土)に東京都新宿区西新宿の京王プラザホテルにおいて開催された平成30年度(公社)全日本トラック協会青年部会全国大会に参加しました。

全国大会では、第1.部としてパネルディスカッション等の研修会があり、第2部として交流会が催されました。

岡山県から16名が参加しました。













交流会を開催

青年協議会(会長 何倉益運輸 代表取締役 草野 博一)では、平成31年3月9日 (土)にホテルグランヴィア岡山において10府県トラック協会青年組織交流会を開催しました。今年度は、岡山県が幹事県となり、岡山県からは14名、全体では96名が参加しました。…

交流会では、第1部としてデーブルディスカッションを輸送品目別とあらかじめ設 定したテーマ別と2回行いました。

第2部の懇親会では、参加者は同じテーブルに着いた参加者との具体的な求荷求車情報の交換や談笑をし終始和やかな雰囲気でした。また、希望者による自社PR及び求荷求車情報の発表があり、多くの参加者が登壇しました。

この交流会は、平成27年度から大阪府、兵庫県、広島県、岡山県が持ち回りで開催しているものです。













チャリティーゴルフを開催

青年協議会(会長) 何倉益運輸 代表取締役 草野 博一)では、平成31年3月24日(日)に総社市奥城の鬼ノ城ゴルフ倶楽部を貸し切ってチャリティーゴルフコンペを開催しました。.......

今年度は、4回目の開催となり、青年協議会会員や取引先の方々等をあわせて13 0名が参加しました。…当日は、天候にも恵まれるゴルフ日和の中、参加者は張り切っ てプレーしました。

プレー終了後の表彰式では、多数の協賛品もあり大いに盛り上がりました。 参加費の一部と青年協議会から寄付金を捻出し、岡山市北区伊福町の特定非営利活 動法人アムダ(AMDA)に20万円を寄託しました。







